

Luwu Timur Terima Sertifikat Apresiasi Level 3 Kapabilitas APIP



Journalist: **suhardi**, Tanggal: *13 Jun 2019*

LUWU TIMUR -Pemerintah Kabupaten Luwu Timur melalui Inspektorat, sukses meraih prestasi membanggakan dengan menerima Sertifikat Level 3 Kapabilitas Aparat Pengawasan Intern Pemerintah (APIP) dari Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan.

Sertifikat diserahkan langsung Kepala BPKP Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan, Arman Sahri Harahap, kepada Bupati Luwu Timur, HM. Thorig Husler, didampingi Wakil Bupati, Irwan Bachri Syam, Sekretaris Daerah Luwu Timur, H. Bahri Suli, dan Plt. Kepala Inspektorat, Salam Latief, di rumah Jabatan Bupati, Kecamatan Malili, Kamis (13/06/2019).

Selain penyerahan sertifikat kapabilitas APIP, juga dilakukan penandatanganan Memorandum of Understanding (Mou) antara Pemkab. Luwu Timur dengan Kepala BPKP Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan.

Dalam sambutannya, Kepala Perwakilan BPKP Provinsi Sulawesi Selatan, Arman Sahri Harahap menyampaikan apresiasinya atas kinerja aparat pengawasan Inspektorat Luwu Timur yang telah mendapat apresiasi level 3 tanpa adanya pengecekan lagi.

"Saya merasa bangga karena di Provinsi Sulawesi Selatan ada tiga Kabupaten yang meraih sertifikat level 3

Kapabilitas APIP yakni ; Kabupaten Sidrap, Gowa dan Luwu Timur," terang Arman Sahri.

Itu artinya, lanjut Arman, Inspektorat Kabupaten Luwu Timur sudah bisa dijadikan sebagai tempat rujukan untuk meminta saran dan masukan terkait dengan transparansi dan akuntabilitas pengelolaan program dan kegiatan, termasuk pengelolaan keuangan yang dilakukan Pemerintah daerah.

"selain itu, Luwu Timur juga bisa dijadikan sebagai daerah tempat studi oleh Pemerintah daerah lainnya tentang model pengawasan dan penerapannya," jelasnya.

Bupati Luwu Timur, HM. Thorig Husler mengatakan, apa yang telah dicapai Inspektorat Luwu Timur bukanlah upaya yang "simsalabim" atau instan terjadi, tapi ini berhasil setelah melalui proses yang dilakukan dengan dukungan pendampingan-pendampingan sehingga daerah ini mendapat sertifikat level 3 Kapabilitas APIP.

"Saya mewakili Pemerintah dan masyarakat mengucapkan terima kasih Bapak Kepala Perwakilan BPKP Provinsi Sulawesi dalam rangka peningkatan-peningkatan efektifitas kinerja Pemerintah Kabupaten Luwu Timur terkait dengan prestasi yang kita peroleh ini," jelasnya.

Orang nomor satu di Luwu Timur ini juga menyampaikan terima kasih atas kerjasama seluruh elemen Pemerintah daerah sehingga selama tiga tahun berturut-turut telah menerima Opini Wajar Tanpa Pengecualian atau WTP. Meskipun secara keseluruhan sudah berhasil meraih 7 kali WTP sejak dimekarkan 2003 lalu.

"Secara pribadi dan atas nama Pemerintah Kabupaten Luwu Timur saya sangat bersyukur atas dukungan semua pihak sehingga kita sukses meraih prestasi ini," kuncinya. (***)



Sumber:

<http://wartasumut.com/news/detail/>

[luwu_timur_terima_sertifikat_apresiasi_level_3_kapabilitas_apip](#)